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町の木「柿」

議会、議会だよりなどに関するご意見、ご要望をお寄せください。

議会報告会（中私都改善センター10.23）今年も14会場で実施
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決算を認定しました。
平成26年度

若桜鉄道対策費、野生鳥獣被害防止事業費など

𠮷



一般会計決算の主な事業費

※議会だよりトピックスNo.2 に掲載した事業費です。



𠮷

𠮷𠮷



常任委員会等視察研修報告

𠮷

𠮷𠮷

▲　玉城町での研修



▲　横城郡守との意見交換（郡庁 10.8）



ここが聞きたい

い
じ
め
問
題 池本　　 　議員

11人が
　一般質問しました。

▲　なかよく仲間と力走（森下広一杯マラソン 10.12）
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西尾　節子　議員
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行政改革

▲　国中改善センターで
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▲　鳥取県が配布する熱中症予防うちわ

奥田のぶよ　議員
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𠮷

八
頭
町
総
合
戦
略 山本　弘敏　議員

▲　山で働く作業員
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▲　閑疎な丹比駅前通り

髙橋信一郎　議員
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電
子
行
政

尾島　　勲　議員

▲　稼動を始めたＪＡ鳥取いなば広域果実選果場

地理的表示
保護制度
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生

小倉　一博　議員
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▲　小学生とボランティア
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マ
イ
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ン
バ
ー

川西　　聡　議員

※ 個人番号カードの交付は平成28年1月から開始

▲　マイナンバー通知・個人番号カード（イメージ）

連携中枢
都市圏構想
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𠮷

吏
員
の
使
命坂根　實豊　議員

▲　友好交流提携10周年記念碑（横城文化体育公園10.8）

善隣慕情
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成
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▲　輝太郎選果

農林水産業
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▲　心弾む収穫作業（下日下部）

小林　久幸　議員
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議案等議決結果
（第７回、第８回臨時会・第９回定例会）





八頭町議会

　
民
生
平
穏
推
進
が
た
め
の

町
行
政
へ
の
立
案
提
言
・
予

算
・
決
算
に
係
わ
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議
会
審

議
状
況
な
ど
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約
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す
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　「
一
般
質
問
は
議
員
責
務

の
必
須
特
権
」
と
、
言
わ
れ

る
が
そ
れ
は
解
釈
見
解
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違

で
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議
員
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※
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あ
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ま
す

私も言いたい　～議員OBからの声～
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再生紙と環境にやさしい大豆油インキを使用し印刷しています


